

Die Sponsoren der Jahrestagung

Silber-Sponsor Derrick Corp.

The Sponsors of the Annual Congress

Silver-Sponsor Derrick Corp.



Silver-Sponsor

Derrick® ist ein familiengeführtes Unternehmen mit globaler Präsenz, das sich auf bahnbrechende Feinseparationstechnologie konzentriert.

Seit 1988 stellt Derrick innovative Technologien für die Tiefbauindustrie her. Die Abscheidetechnologie von Derrick bietet eine unübertroffene Leistung bei der Entfernung von Feststoffen. Durch den Einsatz dieser Ausrüstung und innovativer Siebtechnologie können Kunden Bohrspülungen kontinuierlich recyceln und wiederverwenden, während sie gleichzeitig die gebohrten Feststoffe und die Auswirkungen auf die Umwelt kontrollieren. Derrick bietet erstklassige Schlammabscheide- und Entsandungsanlagen für Horizontalbohrungen, Microtunneling, Tunnelbau mit großem Durchmesser, Hydrovac-Spülsauberung, Slurry Wall/Foundation Drilling, Water Well Drilling und andere Tiefbauindustrien an. Unsere Lösungen für den Tiefbau werden derzeit weltweit von Unternehmen eingesetzt, die eine hocheffiziente Separation und Schlammmentwässerung in umweltfreundlichen und städtischen Umgebungen benötigen.

Die Unternehmenszentrale von Derrick, die hauseigene Produktionsstätte und der Bereich Bergbau & Industrie sind in der Derrick Corporation in Buffalo, New York, angesiedelt, während die Bereiche Öl- und Gasbohrung sowie Untertagebau & Zuschlagstoffe von der Niederlassung in Houston, Texas, aus geleitet werden.

Entdecken Sie mehr unter www.Derrick.com.

Derrick Corporation

15630 Export Plaza Dr.

TX 22032 Houston (USA)

Phone: +1 (281) 5903003

Mail: bhclark@derrickequipment.com

www.Derrick.com

Derrick® is a family-owned and operated company with a global presence focused on pioneering fine-separation technology.

Since 1988, Derrick has manufactured innovative technologies for the Civil Construction industry. Derrick's separation technology offers unmatched solids removal performance. Using this equipment and innovative screen technology, customers continuously recycle and re-use drilling fluid, while also controlling drilled solids and impact on the environment. Derrick offers premium slurry separation and desanding equipment to the worldwide Horizontal Directional Drilling, Microtunneling, Large Diameter Tunneling, Hydrovac Mud Processing, Slurry Wall/Foundation Drilling, Water Well Drilling, and other civil construction industries. Our civil construction solutions are currently used worldwide by companies that require high-efficiency separation and slurry dewatering in environmentally sensitive and urban environments.

Derrick's corporate headquarters, in-house manufacturing facility, and Mining & Industrial are based out of Derrick Corporation in Buffalo, New York, while Oil & Gas Drilling and Underground Construction & Aggregates are run out of its Houston, Texas office.

Discover more at www.Derrick.com.